

Liebe Freundinnen und Freunde,

Mein Name ist Jenny Schäuffelen, ich bin 50 Jahre alt, verheiratet und Mutter von zwei Söhnen.

Ich lebe seit 1994 in Berlin, seit 2011 in Charlottenburg-Wilmersdorf. Unseren schönen Bezirk kenne ich gut, ich schätze seine Vielfalt, seine Kieze und die Menschen, die hier leben.

2019 bin ich Mitglied von Bündnis 90/Die Grünen geworden – aus einem ganz idealistischen Grund: Ich möchte meinen Kindern und uns allen eine lebenswerte Zukunft ermöglichen und nicht tatenlos zusehen, wie der Klimawandel und seine Folgen für Umwelt, Gesellschaft und Wirtschaft verdrängt oder verharmlost werden.

Seit der Coronazeit bringe ich mich – im Rahmen meiner zeitlichen Möglichkeiten – aktiver in die Parteiarbeit ein.

Seit 2021 bin ich als Bürgerdeputierte im Ausschuss für Weiterbildung und Kultur tätig und habe dadurch die Arbeit der Bezirksverordnetenversammlung bereits kennenlernen dürfen. Außerdem bin ich regelmäßig bei den Treffen der AG Kultur dabei und verfolge die kulturellen Entwicklungen in unserem Bezirk mit Interesse.

Durch meinen Beruf als Musikerin bringe ich über 25 Jahre Erfahrung im Kulturbereich sowie eine sehr gute Vernetzung in der vielfältigen Berliner Musiker*innen-Community mit. Als Freiberuflerin bin ich es gewohnt, strukturiert, zuverlässig und zielorientiert zu arbeiten – sowohl eigenständig als auch im Team.

Auch im Kiez bin ich engagiert:

Im Vorstand des Vereins Miteinander im Kiez e. V. habe ich immer wieder die Möglichkeit, mit Menschen ins Gespräch zu kommen, die nicht zu meinem unmittelbaren Freundes- oder Bekanntenkreis gehören. Das schärft den Blick dafür, was die Menschen in der Nachbarschaft tatsächlich bewegt.

Ich bin überzeugt:

Eine lebenswerte, soziale und nachhaltige Stadt entsteht nur durch konsequentes Engagement vor der eigenen Haustür.

Deshalb kandidiere ich für den Listenplatz 25. Ich freue mich sehr über Euer Vertrauen und bitte Euch herzlich um Eure Stimme. Vielen Dank.